日光市立東原中学校 通信

2023年12月12日発行





年末、年始、入試期を控えて

今年5月に新型コロナウイルス感染症が5類移行となってから,新型コロナウイルスの感染者 数は、8月にピークを迎え、その後減少が続いています。インフルエンザの感染は、新型コロナ ウイルスの感染の減少と相反して増加しており、そのグラフは逆の傾きとなっています。

県内各地の小学校で、学級閉鎖を行っている話も入ってきており、今後の感染拡大が心配され るところです。本校におきましても、インフルエンザによる出席停止の生徒も出ておりますが、 現在のところ感染が広がらないでいることに安堵しております。本校では現在もマスクを着用し ている生徒が多く、これも新型コロナウイルス感染症の感染防止対策のおかげなのかと考えてお ります。さて、年末・年始を間近に控え、お正月が来るのを楽しみにしている人が多いことと思 います。3年生においては、年明け早々から県内私立高等学校の入学試験が始まります。睡眠と 栄養をしっかりとって、ウイルスに負けないようにしたいところです。(学校長)

親子講演会(2年)、授業参観

12月7日(木)に、親子講演会と授業参観を行いました。

第5校時に実施した、2学年の生徒と保護者を対象にした親子講演会では、命の誕生と尊さに ついて学習しました。赤ちゃんの人形を抱っこする体験では、首とお尻にしっかり手を当てて、 優しく大事そうに抱き抱える姿が印象的でした。

第6校時には、全学年で授業参観を行いました。1・3年生は、自教室で教科の授業、2年生 は、3つの教室に分かれて、マイチャレンジの発表会を行いました。生徒たちの学習の様子を見 ていただき,ありがとうございました。今後も,充実した授業作りに努めて参ります。(手塚)

























日光市議会議員による授業

11月13日(月),3年生の社会の授業で、日光市議会議員をゲストティーチャーに迎えた授業を行いました。日光市をよりよくするためのアイディアを真剣に出し合いました。(手塚)





日光市学カテスト(1・2年)

11月14日(火)に、1・2年生が日光市 学力テストを行いました。これまでの学習の習 熟度を確認することができました。どんな結果 が届くのか、楽しみにしています。(手塚)





喫煙防止教室

11月21日(火)に、喫煙防止教室を行いました。喫煙や受動喫煙が体に与える影響について、理解を深めることができました。今後の生活にぜひ生かしてほしいです。(手塚)





新入生保護者説明会

11月27日(月)に、新入生保護者説明会を行いました。中学校の1日の流れや生活・学習の様子などを、各担当が説明しました。お子様の入学を心よりお待ちしております。(手塚)





調理実習(2年)

11月30日(木)の家庭科の授業で,2年生が調理実習を行いました。班の仲間と計画的に分業して,鮭のムニエルと粉ふきいもを手際よく作ることができました。(手塚)





避難訓練

12月6日(水)の昼休みに、地震に備えた 避難訓練を行いました。事前のアナウンスなし で実施しましたが、生徒たちは、臨機応変に行 動することができました。(手塚)





1月の行事予定

1日(月)~4日(木)年始休業•学校閉庁 9日(火)3学期始業式

10日(水)生徒会の日 12日(金)~23日(火)三者懇談

16日(火)悩み調査 17日(水)学力向上タイム

24日(水)学力向上タイム 25日(木)3年実力テスト

26日(金)1年邦楽スクールコンサート 30日(火)PTA役員選考

31日(水)学級の日 ※写真:11/11(土)県駅伝競走大会に出場した特設駅伝部女子

